

> Toutes les communes > Plouër-sur-Rance

Réfugiés. Des collectes sur le marché

Publié le 09 juin 2016

VOIR LES COMMENTAIRES



Stockées dans un hangar, les marchandises collectées rejoindront Calais avec le camion affrété chaque mois, par les Voltigeurs de Morlaix.

Initié par une poignée de Plouërais, le Collectif pour l'accueil de réfugiés, créé au cours de l'hiver, est aujourd'hui fort de 80 membres. « Face aux drames vécus par les migrants, nous entendions nous mobiliser pour les aider. En participant aux actions conduites par les acteurs associatifs et institutionnels et en se préparant à l'accueil de réfugiés sur la commune », explique Jean-Marie Clément, l'un des initiateurs.

Denrées alimentaires et vêtements

Réunions en plénière ou en commission les ont amenés à s'accorder tant sur les valeurs partagées au sein du collectif, que sur les actions à mener. Mais la bonne volonté ne suffisant pas, ils ont multiplié les rencontres afin de partager informations et expériences. Les lumières de la ville semblaient les attirer plus que les bords de Rance, le projet, sans être abandonné, se donne le temps de mûrir. Alors, dans les pas du collectif de Plélan, les Plouërais se lancent dans des collectes en faveur de ceux de la « Jungle » de Calais. Et dimanche, à l'occasion de la première collecte au marché, des denrées alimentaires, des couvertures et des vêtements ont été apportés en nombre. « Mais au-delà de la collecte, cela nous a donné le temps d'échanger et d'informer les visiteurs. » Plus aisément que lors du récent concert auquel ils étaient associés, à la salle des fêtes.

Pratique

Collecte au marché, chaque dimanche, de 9 h à midi. Contact : Facebook, Collectif plouërais pour l'accueil de réfugiés ou via

